

きりしま友の会 会報

今年の夏も46回目を数えます『霧島国際音楽祭』が盛大に開催されました。しかし、6月22日には新燃岳が7年ぶりに噴火を開始、7月2日～3日にかけてみやまコンセール周辺の霧島温泉郷はドカ灰に見舞われ、一面、灰神楽状態になりました。「音楽祭は大丈夫かなあ…。」と心配になりましたが、数日後には奇跡的に大雨でほとんどの灰が流されました。その後は何とか降灰は少なく、18日から音楽祭は滞りなく日程をこなしました。

音楽祭に先立つ7月6日(日)にはきりしま友の会主催の「第4回まちなかコンサート」が国分・山形屋前で開催されました。今年はトロンボーン・トリオの『地場3(じばさん)』の皆さんによります、親しみのある演奏で、107名のお客様方が街中に響く音色を満喫されました。このイベントが音楽祭の始まりを市民の皆様に伝える風物詩になって欲しいです。

事務局が中心になり、音楽祭の幟を市内各所に立てていただきました。特に鹿児島空港前に立った幟は圧巻でした。

こうして迎えた音楽祭のオープニングコンサート後の「ピュッフェパーティー」は今年から室内のホワイエにての開催が固定化されました。出店者の数が減り、開催が危ぶまれましたが、実行委員会の皆様の熱意で何とか開催にこぎ着けました。

雨や暑さ、虫などの心配もなく、こじんまりとした良い雰囲気で、塩田県知事、中重霧島市長はじめ、130名ものお客様方は霧島の「食」に舌鼓をうっておられました。演奏家や講師の先生方との交流もございました。来年はさらなる充実を図り、反省点は改めて、早めに活動準備を前倒しして始める事が先日の実行委員会で確認されました。

12月6日(土)には友の会主催の『クリスマスコンサート』がみやまコンセールでございます。楽しい、素敵なコンサートになること間違ひなしです。皆様お誘い合わせのうえ、いらしてくださいね。

世の中、何かと世知辛いですが、常に音楽が聴く事が出来ます歓びを感じながら、霧島国際音楽祭・きりしま友の会へのご理解とご参加を賜りますよう何卒よろしくお願ひ申し上げます。



会長
中堀 清哲

今夏、第46回霧島国際音楽祭「未来に紡ぐ伝統の響き」が盛大に開催され、国内外から多くの音楽ファンが霧島の地を訪れました。自然豊かなこの地に音楽が響きわたる光景は、毎年心を打たれます。また昨年、音楽監督の堤剛氏の文化勲章受章は、県民にとりましても大きな喜びとなりました。私は「きりしま友の会」運営委員として4年目を迎え、この音楽祭を陰ながら支えることの喜びと責任をあらためて感じています。

本年、私は霧島市文化協会の会長に就任いたしました。文化芸術を通じて地域の魅力を育み、次世代へとつなぐ役割の重みを感じながら、日々努めております。本年は霧島市が市制施行20周年を迎える記念すべき年でもあり、地域全体が文化とともに歩んできた歴史を振り返る機会となっています。

また、私が代表を務めるNPO法人きりしま創造舞台は創立20周年を迎え、記念公演として市民ミュージカル『ヒカルの夏～龍馬からの伝言～』を上演いたしました。「生きる力と明日への希望」をテーマに老若男女が舞台に立ち、汗を流し、声を重ねる中で生まれる一体感は、まさに音楽祭とも通じる「創造の喜び」そのものでした。

これからも「きりしま友の会」の一員として、音楽祭がより多くの方々に愛され地域の宝としてさらに輝き続けるよう、文化芸術の力を信じて活動してまいります。皆さまの変わらぬご支援を賜りますよう、心よりお願ひ申し上げます。



市文化協会会長
地蔵原 勇



きりしま友の会クリスマスミニコンサートのご案内



普段クラシックになじみのない方でも気軽に聴講できるコンサートですので、

ご家族・ご友人をお誘い合わせの上、お気軽にお越しください。

日 時：12月6日(土) 14:00～

場 所：みやまコンセール主ホール

入場料：無料（会員特典：会員と同伴者2名は無料になります♪）

その他：詳細は、別紙の案内をご覧ください。



活動報告

♪ 第4回まちなみコンサート / 7月6日(日)

霧島国際音楽祭開催前に、市民の皆様に音楽に親しんでいただくことを目的として、「トロンボーントリオ 地場3」によるコンサートを行いました。

天気にも恵まれ、「となりのトトロ」より“さんぽ”、“荒城の月”、“いのちの理由”など一度は聞いたことのあるような曲目の演奏をされ、霧島国際音楽祭や友の会をPRする素晴らしいコンサートになりました♪



♪ 霧島国際音楽祭 2025

ピュッフェパーティ / 7月20日(日)

今年度は、ホワイエでピュッフェパーティを開催しました！

アーティストや講師の先生方、お客様が参加してください、地元の方々がおもてなしの心で準備してくださった様々な料理を味わったり、交流を楽しんだりしていました♪

また、昨年文化勲章を受章された堤剛音楽監督にご挨拶いただき、第46回目の霧島国際音楽の開幕に花を添えました！



♪ キリシマ祝祭管弦楽団

リハーサル見学 / 7月30日(水)

会員限定特典である、リハーサル見学を行いました♪

日本で最高峰のメンバーが集結し、霧島国際音楽祭のために構成された、一夜限りのスーパーオーケストラの演奏を生で聞くことができました！



～会員募集～

今年で46回目を迎えた霧島国際音楽祭は、今や世界に誇れる音楽祭として、霧島市のみならず鹿児島県にとってもなくてはならない一大イベントです。

霧島国際音楽祭きりしま友の会は、サポーターとして音楽祭発展のために音楽を楽しめる地域づくりに貢献することを目的として活動しており、多くの皆様に素晴らしい音楽を楽しんでいただきたいと思っております。

会員特典もございますので、皆様のご家族・ご友人の方をご紹介ください。

【年会費】個人会員：3,000円（家族は、大人2,000円）／ジュニア会員：1,000円

法人会員：10,000円（1口～）



←HPはこちら！